

Diario Concepción

Sábado 22 de febrero de 2025, Región del Biobío, N°6091, año XVII

TITULAR DE CARTERA SE REUNIÓ CON ALCALDES DE LA REGIÓN

Ministra Tohá confirma que violencia rural bajó antes en Biobío que en La Araucanía

De gira por Biobío, trató temas de Seguridad e incendios.

Por poco más de 30 minutos, la ministra del Interior, Carolina Tohá, expuso en la sesión, de este viernes, de la Asociación de

Municipalidades de la Región del Biobío (Amrbb), en Concepción. Tohá se refirió a una serie de temas relacionados a la zona, pero antes

habló del escenario de seguridad a nivel nacional y también lo que ocurre con el estado de excepción en la zona. **POLÍTICA PÁGS. 4-5**



Cierran Los Tres y Garbage: REC dio conocer sus horarios para cada jornada

CULTURA&ESPECTÁCULOS PÁG. 16



En Concepción piden más control y fiscalización en el uso de scooters eléctricos

CIUDAD PÁG. 9

El problema sanitario que aqueja a vecinos de Talcahuano

CIUDAD PÁGS. 6-7



El adiós definitivo del forjador de campeones en el canotaje regional

DEPORTES PÁG. 18

EDITORIAL: POSITIVO ESCENARIO EN TEMPORADA DE INCENDIOS